

# Cinco heridos del accidente de tránsito en Pataz- La Libertad son atendidos en Hospital de Cajamarca

- Hasta el nosocomio llegó el Director Regional de Salud Reinaldo Nuñez Campos para monitorear y garantizar su atención
- Por mal tiempo en Trujillo helicóptero de la PNP trasladó a heridos a Cajamarca

Cinco de los 15 heridos del accidente de tránsito ocurrido la madrugada de hoy en un pueblo de la serranía de Trujillo, por mal tiempo, fueron evacuados en un helicóptero de la Policía Nacional del Perú al Hospital Regional de Cajamarca.

Los heridos llegaron a esta ciudad cerca de las 5:10 de la tarde siendo trasladados al Hospital Regional en patrulleros policiales, siendo recibidos por los médicos de turno encabezados por el Dr. Franco Cachi Barrantes.

Para supervisar y garantizar que los pacientes sean bien atendidos se trasladó hasta el nosocomio local el director regional de salud Dr. Reinado Nuñez Campos quien en declaraciones a los medios de comunicación precisó que son cinco los pacientes que llegaron a esta ciudad cuyo pronóstico es reservado.

Martha Florián Florián pasajera de este accidente ingresó a las 5:30 de esta tarde a Sala donde viene siendo operada por médicos especialista de Cajamarca y Trujillo.

A decir de los médicos responsables de los pacientes, una vez estabilizados serán trasladados vía aérea a la ciudad de Trujillo donde sus familiares los esperan ansiosos.

Como se sabe el accidente de produjo a las 3:00 de la mañana de hoy a la altura del Cerro El Tuco, cerca de Tayabamba provincia de Pataz en la región La Libertad, dejando como saldo al menos ocho personas fallecidas y varios heridos de los cuales al menos cinco fueron trasladados a esta ciudad.

## **HERIDOS**

Katia García Flores

Martha Victoria Florián Florián

Marco Antonio Vásquez Ramos

Jhon Cruzado Cruzado (24)

y el menor de iniciales C.A.M (04).

